

# CONCOURS. À 7 ans, Alicia épate les danseurs étoiles



Les filles de la compagnie Au Tour des Arts qui ont été récompensées à Deauville. ©Au Tour des Arts

Rares sont les enfants qui parviennent à épater un jury composé de plusieurs danseurs étoiles à seulement 7 ans et 8 mois.

Alicia a su réaliser cette performance le 30 novembre dernier à Deauville dans un concours d'une grande envergure.

Dans la catégorie débutante, la petite fille du Val d'Europe a obtenu la médaille d'or avec le coup de cœur du jury, une per-

formance rare que sa professeure, Cécile Loïs a fortement appréciée. « C'est la première fois que je présente une fille si jeune à un concours aussi prestigieux que celui de Deauville, mais Alicia est spéciale. Elle a un potentiel par rapport à son physique, explique-t-elle. Le jury a été conquis, elle a vraiment réalisé une superbe prestation. » Un discours dithyrambique,

relayé par ses parents : « On ne s'y attendait pas du tout. C'est vrai qu'elle danse tous les jours depuis l'âge de 4 ans, mais réussir à être le coup de cœur du jury, c'est une sacrée surprise, on était étonné et fier d'elle. »

**« Il ne faut pas brûler les étapes »**

Des débuts tonitruants qui vont lui permettre de se préparer

au mieux pour les années à venir. « C'est dans ces concours-là, très prestigieux, que le jury principalement composé de danseurs étoiles, repère les nouveaux talents. Ils les suivent, et vers 11-12 ans, ils proposent de faire des stages dans des conservatoires. Il y a quelques années, une élève était partie à celui de La Haye pendant une semaine », raconte Cécile Loïs.

Elle souhaite tout de même rester prudente avec Alicia, tout comme les parents. « Pour l'instant il faut que cela reste une passion, ne pas brûler les étapes. Après, si en grandissant elle veut faire encore plus, elle prendra sa décision », explique sa maman.

Parmi les autres jeunes danseuses ayant réalisé de belles prestations à Deauville, on retrouve Camille qui a fait médaille d'argent dans la même catégorie qu'Alicia.

Lilou a obtenu un accessit et des très bons commentaires du jury dans la catégorie élémentaire.

Cécile Loïs félicite également Lana et Zoë, finalistes ainsi qu'Anna, Elisa et Elora demi-finalistes, qui ont effectué de très belles danses.